



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Disdukcatpil Jemput Bola Layani Masyarakat

KARAWANG - Dinas kependudukan dan catatan sipil (Disdukcatpil) Karawang terus melakukan inovasi dan memaksimalkan pelayanan kepada masyarakat melalui sistem pelayanan jemput bola di desa-desa, memudahkan warga dalam pengurusan dokumen kependudukan.

"Pelayanan hari ini, pelayanan di tempat di desa Kalangsurya, dokumen kependudukan seperti KTP, KK, Akta Kelahiran dan juga surat pindah," ucap Kepala bidang pencatatan sipil Disdukcatpil Karawang, Nining

Ratnaningsih kepada KBE, Selasa (28/08).

Ia mengatakan, pelayanan tersebut mendapat antusias tinggi dari masyarakat. Bahkan dikatakannya, kini masyarakat sekarang lebih mengetahui pentingnya mengurus dokumen kependudukan, untuk kepentingan sehari-hari.

"Dalam pelayanan ini, untuk akta kelahiran kami membatasi kuota berjumlah 200 orang. Jika jaringan internetnya bagus, kita selesaikan di desa, jika kurang bagus sisa kita akan bawa ke kantor

dan selesaikan di sana," tuturnya.

Dengan sistem pelayanan di tempat, diharapkan masyarakat bisa lebih lagi mengerti pentingnya memiliki dokumen kependudukan.

"Dokumen kependudukan sangat penting, misalnya digunakan untuk membuat rekening bank, harus punya KTP, dan juga hal lainnya," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Desa Kalangsurya mengaku sangat berterima kasih atas hadirnya tim Disdukcatpil langsung ke desanya dan



YOGIE SETIADI/KARAWANG BEKASI EKSPRES

PELAYANAN: Dinas kependudukan dan catatan sipil (Disdukcatpil) Karawang terus melakukan inovasi dan memaksimalkan pelayanan kepada masyarakat melalui sistem pelayanan jemput bola di desa.

bisa langsung memenuhi kebutuhan warga menurusi dokumen.

"Dengan ini warga tidak perlu jauh jauh lagi datang ke kantor Catpil Karawang, cukup di tempat semua

bisa langsung jadi. Syarat-syarat bisa dilengkapi di sini, di desa karena hadir baik RT RT, dan saya sebagai kepala desa sendiri untuk tanda tangan," pungkasnya. (gie)